



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLÉS

Patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos (II Zona Agrícola)

Torneo consolación En Granollers

PEÑA HIERRO 3
CARDEDEU 3

Ha pasado por el terreno de juego del C. D. Granollers el actual líder del Campeonato, siendo su actuación de tono gris, si bien cabe señalar que en el primer tiempo, hubo ligero dominio por su parte, contrarrestado por los locales, en algunas jugadas peligrosas. Pero el segundo tiempo ha sido completamente local, no acompañándoles la suerte la mayoría de las veces, pues el Cardedeu no se mereció llevarse un punto ya que durante todo este tiempo andaron a la deriva.

Empieza el partido con dominio por parte de los visitantes, pero en una jugada local son los primeros en inaugurar el marcador, por mediación de Garréll a los 7 minutos de juego. Los visitantes continúan con su dominio, pero los locales consiguen llegar varias veces ante el marco visitante en jugadas peligrosas, llega el empate a los 30 minutos al chutar Jané un fuerte chut, que Estrada nada pudo hacer para detenerlo, al minuto justo, Martínez obtiene el segundo gol para los visitantes en ocasión de un barullo. El trío defensivo de los locales tiene que emplearse a fondo, luciéndonse Estrada en magníficas paradas. Se sacuden un poco el dominio y en una combinación de toda la delantera, Tormo II marca el gol del empate de un fuerte chut cruzado, siendo el mejor gol de la tarde.

Como ya he dicho anteriormente, el segundo tiempo, fué de completo dominio local, mandando como quisieron sobre el campo, tejiendo un fútbol de gran clase, con jugadas magníficas, por cuyo motivo, el meta visitante tiene que lucirse en varias paradas, salvando a su equipo de una derrota segura. Mora marca el tercer gol a los 30 minutos, en ocasión de un barullo y seguidamente en una jugada llevada por Jané, con centro de este jugador, Pozo remata de cabeza, obteniendo el gol del empate a los 31 minutos y con fuerte dominio local se llega al final del partido.

Por los locales magnífico el trío defensivo, Sánchez en la media y en

la delantera todos estuvieron magníficos. Por los visitantes Fatjó, Vera y Jané. También cabe elogiar la gran labor humanitaria del botiquín del Cardedeu, Jaime Aubanell, por su fe en su obligación, sin mirar distinciones.

El arbitraje del señor Martres, aunque tuvo algunos fallos por ambos bando, estuvo bien y los liniers regular, alineando los equipos de la siguiente forma:

Peña Hierro. — Estrada, Tormo I, Cot, Plana, Sánchez, Miralles, Garrell, Mora, Pregona, Vidal, y Tormo II.

Cardedeu. — Fatjó, Ricart, Peller, Cubells, Cullell, Parellada, Vera, Jané, Pozo, Pérez y Martínez.

Sabir.

En Vilanova de La Roca

VILANOVA DE LA ROCA 1
LA ROCA 1

Sabido es de todos la rivalidad existente entre estos dos equipos, pero no creemos que nunca se hubiera llegado a un fanatismo tan acentuado por ambas partes. Menos mal que este fanatismo a medida que pasa el tiempo se va enfocando por los senderos de la comprensión, y no hay que lamentar el más leve incidente, como así fué el domingo. Parece como si los aficionados vayan poniéndose de mutuo acuerdo de que los partidos deben decidirlos los jugadores, y no ellos con sus disputas y querellas, que siempre resulta un espectáculo lamentable por ambas partes.

Con un juego bastante movido, duro a veces, por ambas partes, cortado siempre con gran acierto por el árbitro, con acentuado dominio del Vilanova, y con bastantes faltas por parte de los de La Roca, terminó la primera fase de este encuentro con un cero a cero que dejaba en tensión a los nervios del más equilibrado.

Al empezar el segundo tiempo los de La Roca cogieron la iniciativa, lanzándose a fondo todos sus elementos, lo que aprovecha Montaner para lucirse con algunas magníficas paradas.

Se nivela otra vez el juego y a los treinta primeros minutos en una falta contra La Roca que tira Ila se produce el primer gol de la tarde en favor del Vilanova. Movidos los de La Roca por el afán del empate vimos diez minutos de juego rápido y fuerte por parte de su de-

lantera, juego que se trunca ante la defensa Vila-Vivet que juegan bien y con serenidad.

Cuatro minutos antes de finalizar el encuentro, un corner (que no era corner) tirado contra el Vilanova, remata un delantero y se convierte en gol, lo que dejaba el partido decidido con el empate de uno a uno.

Referente a los equipos, hemos visto un La Roca bastante bueno, principalmente su delantera, que juega rápida y chuta bien. El mejor del equipo su medio centro Salvans. En cuanto al Vilanova, excelentes las líneas defensivas, no así la delantera que falló mucho en los tiros a gol, y se resintió en gran manera de la falta de su extremo izquierda Botey. El mejor del equipo, Segarra.

El árbitro señor Nogués, que hizo un arbitraje excelente, alineó los equipos de la siguiente forma:

Por el Vilanova: — Montaner, Vivet, Vila, Martínez, Ila, Segarra, Sisó, Torras, Mariné, Hernández y Puig.

Por La Roca. — Mistieri, Torras, Estapé, Carrión, Salvans, Arnas, Navés, Ozcoz, Xalma, Maí y Pujals.

J. T. C.

En Montornés

MONTORNÉS 4
LA AMETLLA 0

La Ametlla no presentó batalla por tener que presentar un equipo de circunstancias, que aún así tuvo destellos de buen fútbol, sobre todo las líneas traseras, siendo la delantera la que menos dió de sí, por estar compuesta de elementos jóvenes en extremo, salvo Moret. En cuanto el Montornés tampoco dió ninguna lección con la pelota, de una manera particular la delantera, que después de marcar tres goles (porque el cuarto Canudas fué quien lo metió en su misma puerta), ninguno de ellos fué de jugada bonita ni emocionante, siendo marcados en barullos y rebotes, la media estuvo relativamente bien, sirviendo pelotas a sus delanteros, los defensas, lo mejor sobre el terreno, pero quizás, por carecer de una delantera sólida contraria, como he apuntado más arriba, y el portero en las pocas jugadas que intervino, sin ser muy espectacular ni muy seguro en

MOTOS GUZZY
CASA MASFERRER

SEGUROS NOVELLAS